

NACHRICHTEN

Urlaubsinseln auf der Wohnstraße

Inselhüpfen, spielen, mit den Nachbarn reden oder im Schatten ausruhen? Beim dritten „Wohnstraßenleben“ von Space and place am 29. Juni kann man es in der Wohnstraße Alberichgasse/Markgraf-Rüdiger-Straße im 15. Wiener Bezirk ausprobieren. Space and place erforscht im Rahmen des Projektes „Wien lebt 2018“ gemeinsam mit Anrainern die bestmögliche Nutzung von Wohnstraßen, diesmal werden vom Projektpartner geht-doch.wien mobile Urlaubsinseln aufgestellt. Nach dem „Tag der Wohnstraße“ am letzten Freitag im September sollen die Ergebnisse präsentiert werden.

Web: www.spaceandplace.at